
Citations d'intervenants

« L'engagement du gouvernement du Manitoba envers le Centre d'art inuit est un grand pas en avant. Le centre créera des emplois et des possibilités de formation, stimulera le tourisme et les investissements économiques, tout en améliorant l'éducation et la compréhension culturelle. Nous remercions la Province et nous avons hâte de travailler avec le gouvernement et la communauté pour veiller à ce que le Musée des beaux-arts de Winnipeg continue de servir tous les Manitobains en utilisant l'art pour créer des liens, inspirer et informer. » – M. Stephen Borys, président-directeur général, Musée des beaux-arts de Winnipeg.

« Nous aimerions remercier le gouvernement provincial d'avoir fait de cette journée un jour très spécial dans l'histoire de l'aviation canadienne. Notre nouveau musée sera une vitrine pour la province et fera bonne impression auprès des voyageurs arrivant à l'Aéroport international James Armstrong Richardson. Le musée racontera l'histoire de l'aviation d'autrefois, mettant en valeur notre collection réputée d'avions de brousse et sera une attraction culturelle de premier plan dans notre collectivité, offrant une fenêtre sur l'avenir de l'aérospatiale. Ce financement est une étincelle bienvenue pour faire grandement avancer notre projet. » – M^{me} Helen Halliday, présidente-directrice générale, Royal Aviation Museum of Western Canada.

« L'Association des musées du Manitoba se réjouit de l'investissement du gouvernement du Manitoba dans le Musée des beaux-arts de Winnipeg et le Royal Aviation Museum of Western Canada, car ces merveilleuses organisations sont deux pierres angulaires de notre secteur. L'Association applaudit le programme novateur d'encouragement du gouvernement provincial pour le soutien communautaire aux musées et archives locaux. Cet investissement appuiera nos bénévoles locaux, favorisera l'engagement communautaire et contribuera à assurer la longévité et la durabilité de nos organismes œuvrant pour le patrimoine partout dans la province en encourageant les Manitobains à investir dans des organismes œuvrant pour le patrimoine locaux. » – M. Thomas McLeod, président, Association des musées du Manitoba.

« J'aimerais féliciter le gouvernement du Manitoba d'avoir contribué de façon créative et à long terme à la stabilisation et au développement des musées de la province. J'ai fait la promotion du même concept auprès du gouvernement fédéral d'un programme de dons jumelés pour stimuler la philanthropie dans le secteur des musées. Aujourd'hui, le Manitoba fait preuve de leadership. » – M. John G. McAvity, directeur général, Association des musées canadiens.

« La création d'un Programme de fiducie pour le patrimoine qui inclut les institutions d'archives manitobaines est effectivement une bonne nouvelle. Nous sommes enthousiasmés par les

possibilités qu'offre cette contribution à la viabilité à long terme de la communauté des archives. » –
M^{me} Heather Bidzinski, présidente, Association for Manitoba Archives.